

# 米内ひろまさアンバサダー通信

県政レポート VOL. 2

令和2年1月20日発行



当選後、初の県政報告会が十二月二十一日(土)、盛岡グランドホテルで行われ、師走のお忙しい時期にも関わらず、ご来賓や支援企業・団体の方々を含む約百三十名の皆様にご出席いただきました。第一部は、臼井由紀子後援会長から皆様への謝辞と米内議員へのエールの後、県政報告会となりました。

九月の選挙におきまして、皆様からの「ご支援へ謝辞を述べ、「今回の選挙は曾祖父の力を借りました。これからは自らの足で立ち、県政が抱える諸問題に鋭意取り組み、実績を重ねていきたい。」と決意を新たに宣言いたしました。

十二月議会の一般質問でも重点項目とした「人口減少問題」について資料を交え説明し、人口流出の分析と対策が不十分な県の対応に苦言を呈しました。

また、十代の環境活動家・グレタさんの言動に心を打たれたことに触れ、「私たち大人が取り組むべきことは早急に取り組み、これからの若い世代に未来を引き継いでいきたい。」と、熱く訴えました。

引き続き行われた第二部の懇親会では、ご来賓を代表して盛岡市議会議員菊田隆様の力強い激励のお言葉や、盛岡市長谷藤裕明様より励ましの祝電、そして乾杯のご発声とご挨拶は岩手県看護連盟会長山下キヌ様

よりいただきました。

終始、和やかな会となり、後援会副会長・田口敬芳、花塚勇三郎両名の熱のこもった挨拶と三本締めでお開きとなりました。

ご出席くださいました皆様、誠にありがとうございました。



今後の予定・お知らせ

「米内ひろまさ松園地区県政報告会」

日時 令和二年二月十六日(日)

午後一時三十分開会

会場 松園地区公民館

「多目的ホール」

懇親会費 二千元

米内ひろまさ事務所

〒020-0107 盛岡市松園1丁目5-17 TEL019-613-5016 FAX019-613-5026